
人事委員会議事録（第1612回） 

 
１ 開催日時 

    令和元年７月３日（水）15：00～15：40 

 

２ 開催場所 

    兵庫県人事委員会 審理室 
 

３ 会議に出席した者 

    委   員   松 田 直 人 委員長 

            竹 田 佑 一 委 員 

鈴 木 尉 久 委 員 

    事務局職員   西 村 嘉 浩 事務局長 

            森 本 剛 史 任用課長 

            古 川 卓 哉 給与課長 

門 田 高 弘 任用課副課長兼総務審査班長 

            小 倉 豊 道 給与課副課長 

開 会 

 

第１号議案 

 議事録の承認を求める件 

 
人事委員会議事録（第 1611 回）について審議の結果、原案どおり承認した。 

 

第２号議案 

 採用選考の件 

 

任用課長が、警察本部長から請求のあった採用選考（発令予定令和元年７月９日）につ

いて説明し、審議の結果、原案どおり決定した。 

 

（委員からの意見） 

候補者の職務経歴を見ると交通規制業務ばかりであり、配属先にとって適材適所と思

われるが、国との人事交流はいつもこのように配置されるのか。 

（事務局） 

候補者の経歴等を踏まえ配置されるが、幅広い分野を経験させることも重要であり、

必ずしも今回のように配属先の分野のみを経験した者ではない。 

 

第３号議案 

 兵庫県職員資格免許職採用試験筆記試験合格者決定の件 

 

任用課長が、標記試験の実施状況、合格基準及び合格発表予定日（７月８日）等を説明

した後、同試験の合格者（案）を諮り、審議の結果、原案どおり決定した。 

 

（委員からの意見） 

論文試験や面接試験の結果、採用予定数を下回る合格決定をすることはあるのか。 



（事務局） 

合格基準を満たす者が少ない場合はあり得る。 

 

（委員からの意見） 

今回、保健師、薬剤師、作業療法士の３職種の申込みが少ないのはなぜか。 

（事務局） 

民間病院との競合や勤務条件の悪さ、業務の魅力のなさ等が要因として考えられるの

で調べたい。 

 

第４号議案 

 獣医師採用選考試験合格者決定の件 

 

任用課長が、標記試験の実施状況、合格基準及び合格発表予定日（７月５日）等を説明

した後、同試験の合格者（案）を諮り、審議の結果、原案どおり決定した。 

 

（委員からの意見） 

辞退率が高いとのことだがなぜか。 

（事務局） 

試験日程が他の自治体と異なり併願が可能となっていることや、民間との競合が理由

として考えられる。 

 

（委員からの意見） 

面接の評価が低い者がいるが大丈夫か。 

（事務局） 

合格基準には達しており、現在も獣医師の業務に従事していることから、能力的にも問

題はない。 

 

報告事項１ 

 兵庫県職員採用選考試験（第１回）筆記試験の申込状況 

 

任用課長が、標記試験の申込状況等を報告した。 

 

（委員からの意見） 

申込者数が少ない職種は７月６日に全ての試験（筆記、面接）を終えるが、合格発表

を早めるのか。 

（事務局） 

試験案内にも記載しているとおり、７月 31日に最終合格発表を行う。 

 

報告事項２ 

 兵庫県職員（看護師等）採用候補者選考試験（第１回）の実施状況 

 

任用課長が、標記試験の実施状況等を報告した。 

 

報告事項３ 

 兵庫県人事委員会勧告に向けた申し入れ 

 



給与課長が、職員団体からの標記申し入れを報告した。 

 

報告事項４ 

 任命権者が行った処分 

 

任用課長が、警察本部長が行った１件の懲戒処分の内容及び理由を説明した。 

 

閉 会 


